



# 島根大学 オープンキャンパスに 行ってきました！

8月2日（水）、1・2年生の希望生徒たちが島根大学総合理工学部のオープンキャンパスに参加してきました。7つの学科の中から各自が希望する学科を選び、見学させていただきました。

大変暑い日でしたが、キャンパス内を歩き回ってみて、附属図書館や総合博物館、さらには農場など、総合大学ならではの見学もできました。学生ボランティアの方に話を伺ったり、学食で昼食をとるなど貴重な機会となりました。

## 総合理工学部の学科見学をしてみても

### 生徒の感想から

学生による研究内容の発表や学科紹介を聞くなかで、「難しい」と感じた生徒が多く、高校とは違った大学での専門的な研究の奥深さを知ると同時に、高校で学んでいることとの共通点を見出すこともできたようです。また、無響室などの施設見学や実験・研究装置の紹介により、行って初めて初めて体感できることもありました。

家に帰ってからさっそく頑張りたいことを聞いてみると、「大学に行くことを目標に、2学期の目標を考えてみる」、「進学のための勉強」、「（進学しないとしても）勉強をしっかり頑張りたい」、「（卒業後に向けて）心の準備もしたい」など、これからの学校生活に前向きになれるような声が多くありました。

今回は、県内で唯一工学系が学べる大学として島根大学のオープンキャンパスに参加しました。生徒の進路選択のヒントになる時間になったのではないかと思います。

今後も、進路ガイダンスで進学系のブースを設けるなど、就職だけでなく進学希望者にも視野が広げられるような機会を設けていく予定です。

